

Radklassiker auch in diesem Jahr Teil des Frankfurt Hero

Am vergangenen Wochenende erfolgte der Startschuss zur Frankfurt Hero-Serie. Der Frankfurter Halbmarathon hat bei bestem Läuferwetter einen Rekord verzeichnet und war mit 9.000 Anmeldungen ausverkauft. Ein Auftakt nach Maß für die Frankfurter Sport-Events. Wer nach dem Halbmarathon auch am 1. Mai bei der Škoda Velotour und danach beim Frankfurt City Triathlon (28. Juli) teilnimmt, ist ein "Frankfurt Hero".

Die "Frankfurt Heros" sind eine ambitionierte Gruppe von Sportlerinnen und Sportlern in der Main-Metropole: Sie sind einen Halbmarathon gelaufen und haben ein Radrennen sowie einen Triathlon jeweils auf ihrer Lieblingsdistanz beendet.

Die Spitze dieser Top-Athleten hat sich sogar für die längsten Distanzen entschieden und so für die Sonderwertung des "Frankfurt Hero Champion" qualifiziert. Neben dem Halbmarathon und der Mitteldistanz beim Triathlon haben sie auch die Škoda Velotour Taunus Classic gemeistert. Die Sportlerin und der Sportler, die auf die schnellste Gesamtzeit aller drei Events kommen, werden mit dem Champion-Titel geehrt und mit Freistarts und Sachpreise ausgezeichnet.

Neu: Frankfurt Hero Volunteer

Volunteers sind unentbehrlich für alle Frankfurter Sport-Events. Ob bei der Streckenabsicherung, bei der Startunterlagenausgabe oder an Verpflegungsstellen - die Volunteers helfen, dass die Veranstaltungen zu einem großartigen Erlebnis für alle Fans und Sportlerinnen und Sportler werden. Grund genug, die Ehrenamtlichen zu feiern!

Daher hat die Frankfurt Hero-Initiative eine Neuerung im Sportjahr 2024 in das Programm genommen: Wer in diesem Jahr bei mindestens drei von vier Top-Events als Volunteer teilnimmt, ist ein Frankfurt Hero Volunteer. Neben der Škoda Velotour, dem Frankfurter Halbmarathon und dem Frankfurt City Triathlon gehört auch der Ironman Frankfurt zu den Sport-Highlights, die die Frankfurt Hero Volunteers auszeichnen. Als Dankeschön werden alle Frankfurt Hero Volunteers am Ende der Saison zu einer gemeinsamen Ehrung mit den Frankfurt Heros in die Frankfurter Römerhallen eingeladen.

Alle Infos gibt es auf www.ffmhero.de